

《单词百科:subsystem是什么意思?subsystem怎么发音?subsystem的解释和用法》

英语单词subsystem是什么意思?subsystem怎么读?subsystem怎么发音?简答网为您整理了subsystem的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



subsystem怎么读

subsystem的读音:[ˈsʌbˈsɪstəm]

subsystem的意思

1、n.子系统，分系统;

subsystem的双语例句

1、At present, every subsystem of WCS-Lab has been developed.

目前, WCS-Lab各个部分已调试通过.

2、Macrocosmic evaluation takes subsystem as evaluation cell and adopts Fuzzy Comprehensive Evaluation.

宏观评价以各子系统为评价单元,采用模糊综合评价法.

3、Colligation management subsystem include analyze system and system management.

综合管理子系统包括综合分析、系统管理.

4、Application function of carbon steel converter subsystem is given.

重点阐述了碳钢转炉区域子系统的应用功能.

5、This device frequently appears as an optional subsystem built into GPS receivers.

这一仪器经常出现在被引入GPS接受器的可选子系统中.

6、The NN slow subsystem keeps the control signal from being saturated.

神经网络缓慢子系统防止控制信号被饱和.

7、The interlocked multi-system applies a switching-screen technique that effectively interconnects each subsystem.

多系统互连主要采用“切屏”方式实现了与各专业信息化系统的有效互连.

8、Each point code consists of signaling routes and subsystem numbers.

每个点编码都是由信令路由和子系统号组成的.

9、Detected missing RAID hardware for the embedded RAID subsystem.

检测到嵌入式RAID子系统的RAID硬件缺失.

10、Then the management information subsystem function is discussed in detail.

并具体说明了管理信息分系统应包括的子系统.

11、Provide a unified interface to a set of interfaces in a subsystem.

这个接口使得这一子系统更加容易使用.

12、The devices and programs that make up a system, subsystem or network.

构成系统、子系统或网络的若干设备和程序.

13、Program error detected in the Media Access Subsystem: % 1.

在媒体访问子系统中检测到程序错误: %1.

14、The subsystem numbers are defined by the service providers and are fixed.

系统号由服务提供尚来定义,并且是固定的.

15、The maintenance management among them is the important subsystem of equipment control.

其中的维修管理是设备管理的重要子系统.

以上是简答网为您整理的subsystem怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于sub

system的用法、subsy

stem的释义、subsystem的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/subsystem>